

## ■ 参加された皆さんからの報告です

2024.09.06 H.Miyata

Y.I さん

突然の参加となりました。皆様のご厚意により、楽しい時間を過ごすことが出来ました。企画、レシピ、完璧でした。準備に要した労力と努力に感謝いたします。種を持って帰り、今日7日の昼に家内に食べさせました。もちろん好評でした。作ってみたいと言っています。（餃子は得意のようですがシュウマイは未経験）。ありがとうございました。

K.E さん

昨日のシュウマイは最高でした。色々工夫されておりましたね。小さな紙コップ（底抜き）を使ってのシュウマイの具材の包み込みは素晴らしい！私も夕食時にシュウマイを食べましたがなかなかの味でした。崎陽軒のシュウマイとも食べ比べましたが遜色ありませんでした。有難うございました。

娘が家に来たのでシュウマイを食べてもらったら「ウマイ！」って褒められました。今度作ってあげることにしました。

H.T さん

具材のほか、アイデアに富んだシュウマイ作成ツール、及び、崎陽軒のルーツなどいろいろと準備・紹介いただきありがとうございました。自宅に戻り、残り10個のシューマイを作成し、家族に提供。いつもいろいろと自宅で自作料理を提供していれば、良し悪しの評価を得られるのですが・・・。こちらからも評価を求めなかったので「評価無し」で、残念。具は良い味だったと思うが、餃子の皮は分厚くてゆでたて直後に食べないと皮がかたくなってしまふのが少し残念なところです。歯が悪くなってくると柔らかいものを好むようになるので中が透き通って見えるぐらいの皮が良いでしょう。餃子の皮は茹でだけではなく、揚げもよいかもね。

自宅での崎陽軒のシュウマイとの味比べは実物が無く意見は求められなかったが中野の会場での比較では、まさに崎陽軒を超えているとの思いでした。（個人的感想です）

Y.K さん

シュウマイの評価は好評で、家内曰く崎陽軒よりおいしい、でした。これで形が良ければ言うことなし、餡が水っぽかったのでうまく成形できませんでした。玉ねぎの切り方が課題でしょうか？



K.A さん

家でも好評でした。崎陽軒のシュウマイも持たせていただき、食べ比べましたが正直崎陽軒より私は好んで、美味しく食べました。一部冷凍してます。

S.K さん

シュウマイの評価ですが、圧倒的にオリジナルの味が好評でした。家でも“崎陽軒”のそれより好評でした。思うにシュウマイの評価はその具の材料によって決まるものと思われます。材料に手をかけた今回のシュウマイが好評なのも理解できます。玉ネギの味も良好（細切れ具合を含む）でした。お世話様でした。

— 以上 —